

## 実りの秋



10月は、運動会始め、西部ブロック新人大会、美馬地区駅伝大会、音楽会などたくさん の行事が行われました。様々な場面で、全員が一生懸命に取り組み、日頃の頑張りが光っ ていました。今後も部活動や学習の成果がますます現れてくることを期待しています。11 月には実力テストも行われますので、復習をしっかりしておきましょう。















## 生徒の感想より





- ・運動会は、朝小雨が降ってできるか心配でしたが、無事にできて安心しました。いろんな 種目があって見応えもあるしやり応えもあるしで楽しい 1 日でした。
- ・西部ブロック新人大会で、私たち女子卓球部は優勝をすることができました。ダブルスも 試合をする度に呼吸があってきて、頑張ることができました。また、先輩たちが大きな声 を出して、負けていても追いついて追い越して勝っていく姿はかっこいいなと感動しまし た。これからももっと頑張って強い三島中学校でありたいです。
- ・女子テニス部は、新人戦でアドバンテージを取ることができたり、2回戦に進むペアもい たり、夏に比べてみんな強くなっていると感じました。
- ・私は駅伝大会に出ました。他校は速かったですが、私は自分のタイムを伸ばすことができ ました。走るのは大変ですが、参加してよかったです。
- ・今日、駅伝大会で目標だった「最後まで走ってタスキを渡す」ことができました。いろんな 人の応援があって、とてもうれしかったです。
- ・美馬地区音楽会に行きました。どの中学校の人もよく歌っていたし、楽器の演奏もよかっ たです。私たちも一生懸命に歌いました。あとで先生方にほめてもらえてよかったです。